

La relation entre l'alcoolisme et le crime présente un intérêt général, mais les données statistiques qui cherchent à établir que certains délits découlent de la consommation des spiritueux doivent, pour plus d'exactitude, tenir compte de certains facteurs démographiques comme la répartition de la population par âges et par sexes, et les classements selon les conditions sociales et économiques, etc.

### 19.—Condamnations pour infractions aux lois des spiritueux, par province, années terminées le 30 septembre 1941-1950

NOTA.—Les chiffres des années 1900 à 1940 figurent au tableau correspondant des *Annuaire*s antérieurs à compter de l'édition de 1933.

(Sauf Terre-Neuve)

Année	I.-P.-E.	N.-É.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alb.	C.-B.	Yukon	T.N.-O.	Canada
1941....	250	1,273	431	3,206	6,346	624	894	1,298	994	25	28	15,369
1942....	188	1,323	477	3,037	6,901	1,130	982	1,294	1,508	24	34	16,898
1943....	118	1,369	473	2,070	6,751	1,086	1,099	1,106	944	47	36	15,099
1944....	56	2,240	814	1,287	8,332	1,057	1,010	1,108	1,047	119	23	17,093
1945....	155	2,321	911	2,626	10,655	1,429	1,416	1,454	1,215	39	13	22,237
1946....	374	3,436	1,411	2,274	15,779	2,059	2,697	2,514	2,615	57	146	33,362
1947....	354	2,503	1,742	1,494	12,889	2,229	2,712	2,623	1,741	46	153	28,486
1948....	329	2,274	1,274	1,519	13,891	1,921	2,311	2,670	1,443	39	73	27,744
1949....	439	2,053	1,278	1,969	14,339	1,574	2,418	3,081	1,098	—	10	28,259
1950....	268	2,192	1,172	3,121	15,761	1,980	2,478	3,504	1,164	64	34	31,738

**Condamnations de femmes.**—Les condamnations de femmes pour délits non criminels augmentent régulièrement depuis 1944; l'augmentation en 1950 par rapport à 1949 s'établit à 32.2 p. 100. Deux provinces seulement, le Manitoba et l'Alberta, accusent en 1950 une baisse sur l'année précédente. La diminution dans les deux provinces s'explique en partie par une diminution des délits contre les règlements de la circulation; en Alberta, par une diminution aussi des cas de vagabondage et de voies de fait simples; dans le Manitoba, par une diminution des cas d'ivresse. Les provinces qui accusent la plus forte augmentation relative dans les condamnations de femmes sont la Colombie-Britannique (38.2 p. 100), l'Ontario (33.8 p. 100) et le Québec (40.4 p. 100).

Les délits commis par des femmes contre les règlements de la circulation ont augmenté, en 1950 par rapport à 1949, de 37.2 p. 100; ils ont conduit à 78.9 p. 100 des condamnations par voie sommaire infligées aux femmes.

### 20.—Condamnations de femmes pour délits non criminels, par province, années terminées le 30 septembre 1946-1950

Province ou territoire	Nombre de condamnations					Pourcentage du total des condamnations				
	1946	1947	1948	1949	1950	1946	1947	1948	1949	1950
Île-du-Prince-Édouard.....	...	...	...	...	...	...	...	...	...	...
Nouvelle-Écosse.....	124	43	65	66	67	4.6	1.5	2.5	2.1	3.2
Nouveau-Brunswick.....	635	383	469	349	389	4.9	3.2	3.5	2.8	3.0
Québec.....	515	480	348	373	446	3.7	3.4	2.9	2.8	2.1
Ontario.....	6,974	6,738	6,803	7,404	10,398	3.9	3.6	3.7	3.2	3.7
Manitoba.....	19,804	20,581	33,360	42,022	56,225	5.6	5.1	8.1	8.2	9.1
Saskatchewan.....	1,688	1,715	1,812	2,135	1,684	4.1	3.6	3.6	3.0	2.1
Alberta.....	616	526	513	476	595	4.4	3.5	3.4	2.9	2.6
Colombie-Britannique.....	909	1,057	1,156	1,224	1,194	5.6	5.7	6.2	4.8	4.2
Yukon et T. du N.-O.....	2,509	2,936	7,254	7,216	9,972	7.8	6.4	9.3	7.7	8.5
Terre-Neuve.....	31	49	76	16	42	6.5	7.5	13.9	5.5	5.8
<b>Canada.....</b>	<b>33,805</b>	<b>34,508</b>	<b>51,856</b>	<b>61,281</b>	<b>81,012</b>	<b>5.1</b>	<b>4.6</b>	<b>6.3</b>	<b>6.3</b>	<b>6.8</b>